



2024年7月

あいしま号

株式会社アイシマ

横浜市瀬谷区御本町9279-43

☎045-924-6811

http://www.aishima.co.jp/



## NEWS

- # 1 グループホームひめしゃら 高山ホーム長より  
# 2 Instagramで振り返るアイシマの上半期 1月～6月

## グループホームひめしゃら 高山ホーム長よりご挨拶

皆様こんにちは。  
グループホームひめしゃらで管理者をしております高山 功と申します。  
梅雨明けの知らせが待ち遠しい今日この頃、皆様いかがお過ごしでしょうか。  
アイシマ号には5年ぶりの登場です。  
改めてグループホームひめしゃらの紹介をさせていただきます。



ひめしゃらは平成16年11月に設立し、今年で20周年を迎えます。

この間、多くのご利用者様とご家族の方々に支えられて、ここまで歩んでくることができました。私は平成21年3月からこのホームの管理者を務めておりますが、その間にも多くの変化と成長を経験させて頂けたと感じております。

ひめしゃらは、横浜市泉区のとある小高い丘の上に位置し、周囲を美しい畑に囲まれた日本の原風景を思わせるような環境にあります。

この自然豊かな環境が、ご利用者様にとって安らぎと癒しをもたらす場所となっております。

四季折々の風景を楽しみながら、のんびりとした時間を過ごしていただけることが、大きな特徴の一つです。

私が管理者になった際、開所時のやや固めのホームの理念を変えたいと思い、ご利用者様、ご家族、そして職員から、施設がどうあって欲しいかとのキーワードを集め、それらを使って文章化しました。

「利用者様が和やかに、楽しく過ごせるよう支援します」

「利用者様の笑顔を引き出すように、私たちも笑顔でいます」

「基本はのんびり、時には刺激のある暮らしを目指します」

このような柔らかい言葉を新たな理念として掲げ、私たちの施設がより暖かく、親しみやすい場所となるよう努めています。

ひめしゃらのもう一つの特徴は、職員が長く働いていることです。長年にわたって一緒に働いている職員は、ご利用者様一人ひとりの性格や好みをよく理解し、細やかなケアを提供することができます。職員同士の信頼関係も深く、チームワークが良好です。このような環境も、ご利用者様に安心感と信頼感をもたらしております。ご利用いただいている誰もが、ひめしゃらを終の棲家と思ってくれていると信じております。

私たちはこれからもご利用者様、ご家族様、そして職員がずっと長く、楽しく幸せに繋がりを続けられるよう努力してまいります。職員一同、皆様の笑顔を大切に、知恵と力を結集して、汗をかきながらより良いケアを提供していくことをお約束いたします。

今後ともグループホームひめしゃらをどうぞよろしく願いいたします。

# Instagramで振り返る アイシマの上半期 1月～6月

今月も、各施設からとっても可愛いお写真が沢山届きました。  
アイシマでは各施設の日常をInstagram、X(旧Twitter)、Facebookにて定期的にお届けしております。

ぜひ、お気軽にフォローよろしくお願ひ致します！



小規模多機能ひまわりです！  
本年もよろしくお願い致します。

ひまわりでは元旦、皆様とのんびりとお節料理を囲み、初詣に行き、穏やかに1年がスタートしました。

今年が皆様にとって笑顔の溢れる1年になりますようにお祈り申し上げます。  
#新年 #2024年 #おせち料理 #初詣 #元旦

小規模多機能ココレカです。  
ココレカでは節分🍱を行いました  
昨年は中々出来なかった、節分！！  
恵方巻きを今年は東北東に向かって、  
ゆっくりと召し上がられておりました  
🍀🌸  
午後は、感染対策をしっかりと取りながら、  
鬼退治を行いました👹  
鬼だけではなく、コロナも退治した気持ちになりました  
#節分 #豆まき #恵方巻

グループホームきずなです！  
昨日きずなでは、ひな祭り🎏を行いました！  
春菊と海老の春巻きやベーコンのとんべい焼き、菜の花のお浸しなどにちらし寿司などの手作りの料理に喜ばれていました！  
ひな祭りに因んだ歌やお話して皆さま盛り上がっていました！笑顔あふれる一日でした。👍  
#ひな祭り #料理 #ちらし寿司



旭区善部町の #グループホームあしたばです。  
神明台まで足を運んでお花見を行いました。  
春の日差しが優しく降り注ぎ、絶好のお散歩日和でした🌸  
良いお花見になりましたね🌸

#四周年 #お花見 #お散歩

旭区善部町の #小規模多機能型居宅介護事業所パレットです。

レクリエーションにて、長屋門公園へこいのぼり🎏を見に出かけました。  
青空の下、大きなこいのぼりが風に吹かれて元気に泳いでいました。  
暖かい日で、とても気持ちよい外出になりました👍

#こいのぼり #長屋門公園 #端午の節句

泉区中田北の #小規模多機能ダリアです。

先日ご利用者さまと近くの公園までアジサイを見に行き行って来ました！！  
当日は天気に恵まれ、皆様楽しまれておりました🌸  
次のお散歩も楽しみです👍

#紫陽花 #アジサイ #お散歩寿司

Instagram facebook.



アイシマの日常をSNSで発信



いいね！&フォロー  
お待ちしております♪

## 編集部後記

今年に入り半年が過ぎました。  
もう1年の折り返し地点です。  
始めに立てた1年の目標の進捗は  
如何でしょうか。  
私は病気にかからない様にするでしたが、  
コロナに・・・(；；  
皆様の目標は順調でしょうか。

